

GUÉRISON DE L'OCÉAN :

Explorer la conscience préhumaine

N'hésitez pas à entrer dans de nouvelles eaux
et toucher la mer.

Laissez l'eau douce nettoyer tout ce qui s'accroche au corps
et vous aider à sentir la flottabilité.

Ces eaux nettoieront tout ce qui s'accroche au corps
et vous aideront à éprouver la flottabilité.

Pourquoi se polluer en imaginant qu'il y a quelque
chose de solide qui vous appartient ?

Vous êtes un poisson avec des jambes
dans un océan où beaucoup errent.

Au lieu de maîtriser l'art de la production à bouton poussoir
et du sophisme pseudo-intellectuel,
souvenez-vous de ces ruisseaux clairs,
libres de toute manipulation humaine,
qui coulent à jamais profondément.

- T Newfields

C'est une traduction par ordinateur et elle contient probablement des erreurs.
Commencé : 2000 Nagoya • Terminé : 2021 Yokohama

